

KATA PENGANTAR

Segala puji syukur kita panjatkan kepada Allah Swt. Tuhan yang maha esa, karena atas berkat dan rahmatnya saya dapat menyelesaikan skripsi dengan judul “Kondisi Sosial Ekonomi Para Pedagang Pasca Pandemi di Taman Akcaya Kota Pontianak” ini dapat diselesaikan dengan baik dan tepat waktu.

Skripsi ini disusun sebagai salah satu tugas akhir dan merupakan kewajiban yang harus dipenuhi sebagai salah satu syarat untuk mendapatkan gelar sarjana pada Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Tanjungura Pontianak. Penulis menyadari bahwa jika di dalam penulisan Skripsi ini terdapat kekurangan, karena hasil yang dicapai lewat skripsi ini adalah langkah awal penulis dari suatu proses pembelajaran yang didapat.

Keberhasilan dalam penulisan skripsi ini tidak terlepas dari berbagai pihak yang berperan penting dengan memberikan bantuan tanggapan untuk penulis dalam menyelesaikan penulisan skripsi ini. Oleh karena itu pada kesempatan kali ini penulis mengucapkan terima kasih yang tak terhingga dan penghargaan setinggi-tingginya kepada, Ibu Dr. Indah Listyaningrum, M.Si selaku pembimbing utama dan Ibu Antonia Sasap Abao S.sos, M,Si selaku pembimbing pembantu yang telah memberikan kemudahan dan arahan, memotivasi dan memberikan bimbingan selama proses penulisan proposal ini, baik secara metodologi penelitian serta memberikan literatur-literatur yang berkaitan dengan proposal ini.

Tidak lupa juga penulis mengucapkan terimakasih kepada berbagai pihak yang ikut memberikan saran serta menjadi semangat penulis dalam menyelesaikan penulisan proposal ini kepada:

1. Bapak Dr. Herlan, S.Sos, M.Si selaku Dekan Fisip Untan
2. Bapak Nurwijayanto, SH, M.Si selaku ketua Program Studi Pembangunan Sosial Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Tanjungpura.
3. Kepala Tata Usaha beserta jajarannya yang membantu dalam pembuatan surat tugas sehingga mempermudah peneliti untuk melakukan penelitian.
4. Bapak Prof. Dr. H. Arkanuddin, M.Si selaku Dosen Pembimbing Akademik (PA) selama penulis menjalani perkuliahan di Fakultas Ilmu Sosial dan Politik Universitas Tanjungpura, Pontianak.
5. Koordinator Pedagang Taman Akcaya yang bersedia membantu dengan memberikan data kepada penulis untuk mendapatkan data yang akurat.
6. Serta semua pihak yang tidak dapat disebutkan satu-persatu oleh penulis yang telah banyak membantu sehingga terselesaikannya skripsi ini.

Semoga segala kebaikan, bantuan dan dorongan yang diberikan kepada penulis mendapat balasan dari ALLAH SWT, dan hasil proposal yang ditulis dapat memberikan sumbangan pemikiran yang bermanfaat untuk orang banyak Amin.

Pontianak, 20 September 2021

Rifqi Adipradana